
西区旧城改造简报 2016年 9月 8日
星期四

2016年 第三期

总 第 2猿期

主办单位院西区野三旧冶改造办公室 协办单位院合纵林咨询公司 主编院潘初元 副主编院马锦荣 执行编辑院周俭 张迎

音首批公开协商 30户
已签约 2户
21户愿意协商

绎问院马主任袁我想问一下袁第一批公
开充分协商的 30户人袁 已签约的 2户袁表
示要到现场协商的 21户袁表示拒绝协商的
5户袁尚未与产权人联系上的 2户遥请问院这
是工作顺利还是不顺利钥

绎马院协商工作谈不上顺利，也谈不上
不顺利，虽然我们希望被约谈的 30户人更
主动一些，大家没必要搞到面红耳赤。但
是，有的人一定要我们耗费大量精力去找、
去约，那么，我们只能去找、去上门，这是我
们的工作职责，我们只能做下去、必须做下
去。

西区旧城改造项目第一批公开充分协商
第一阶段工作通报

西区旧城改造项目升级约谈行动公开进行人肉搜索？
音野人肉搜索冶
与野不达成协议就是不行冶

绎问院西区公布的叶关于西区旧城改造项
目寻找失联征询被征收人的启事曳 是个有奖
启事 袁这相当于进行野人肉搜索 冶了 袁这合法
吗钥

绎马院首先，这只是一个正常的寻人启事而已，
项目从前期准备到现在，已历时几年，仍然找不到
人，因此，我们只能通过一切可能的方法去联系这
些尚未签约的失联被征收人。登寻人启事应该也是
一个最常见的、最有效的方法吧。这种寻人启事也
很常见，一些单位与个人，在其亲属找不到了，合作
伙伴找不到了，就会刊登寻人启事。

我们也一样，现在产权人找不到了，可西区
项目又非得找他协商，政府要下达补偿决定，也
必须证实这个产权人的确失联了，所以刊登一个
寻人启事。

同时，我们的寻人启事与网络上“人肉搜索”
不同，其区别在于，人肉搜索是将该人员的一切
信息都公布了，而我们即使得到该被征收人的现
有住址，也不会公布，只是用于我们自己找上门
去协商，公布的，始终是被征收人在拆迁范围内
的拆迁地址。

绎问院有没有这种可能院有一部分被拆迁人
不是失踪了袁而是他不愿意见面钥

绎马院有这种情况。不愿意见面协商，这对
吗？按征收条例的规定，被征收人应配合征收人
的工作，这是法律规定；每一个公民应该配合政
府的工作，这是公民义务；西区项目投入这么大，
只是一个人有意不见面，项目就这样拖着，这是
什么道理。我们依法依理要求见面协商，见面讲
理，这会损害他的利益吗？我们反反复复地讲：有
理不怕见面，有理不怕公开，你有理为什么要拖
着？这不是在利用拆迁方拖延成本巨大的弱点，
还能有别的解释吗？所以，我们只能直接上门去
了，我们只能逼着这些人来讲理。

绎问院也就是说袁不见面不行袁达不成协议也
不行钥

绎马院是的，拆迁行业的客观属性决定了这
一点，一旦展开，就必须有结果，就必须全部完
成，否则，征收条例、国土法实施条例就不会规
定，在规定的时间内达不成协议就诉讼，被征收
人在诉讼后既不上诉也不搬迁，就由市人民政府
向法院申请强制执行。

绎问院前几天有个新闻院一个女的
车震袁被偷拍后上了网袁结果该女子自
杀袁拍摄的警察也被停职遥对这一新闻
你如何评价袁 你们这样公布真的合法
吗钥

绎马院我看过这个新闻，我能评价
的，只是“车震”肯定是不对的，至少在
社会道德上不被认同，其他的，我不是
社会学家，也不是律师，真不知如何评
价。不过，这个事件中，涉及了私事、偷
拍，即，如果两个单身男女“车震”，那
这绝对是私事；而且是在其不知情的
情况下，被拍摄。有了这两个属性，我
觉得就不能与西区项目公开拆迁行为
作类比了。为什么呢？

第一，我们公开的只是拆迁行为，

即，辩论的只是补偿方案是不是合理，
以及围绕补偿方案在拆迁各个阶段的
认识与行为。而且，征收行为的起因，
是执行市政府发布了西区项目的征收
决定。而公开约谈则是西区党工委、办
事处依据征收行业特点及政务公开要
求展开的一项工作，所以，这是一项公
事，而非私事。

第二，我们可没有偷拍，而是反复
告知：对于协商过程要全程录像，就这
样还要采取不讲理的、耍赖的行为，那
么被公布了，遭到社会的唾弃或名誉
受损了，责任只能由被征收人自行承
担了。还是那句话：雷锋的伟大，不是
公布了他的名字与行为，他就伟大了，
而是他本身行为的伟大；有人在耍赖，

不是公布了他的名字与行为，他就变
成了无赖，而是他本身的行为证明他
在耍赖。

第三，有关公开充分协商的具体
做法，我们从 3月份就开始广泛征求
意见，不仅公开登报，还给持拆迁反向
观点的 100多位学者、律师、记者专门
去函征求意见，至今没有收到反对意
见。

第四，拆迁行业最让人诟病的，是
黑箱操作，是标准的不统一，是其中可
能包含的不公平。现在，三旧办把一切
公开，连谈判过程都公开，让整个社会
看看三旧办是不是不讲理，是不是政
府用低价掠夺被拆迁人，这应该得到
支持，而不是责问。

9月 4日袁 西区公布了第
一批公开充分协商的工作进展

情况尧下一步的工作计划袁对于
部分被征收人依然不肯见面袁
西区坦言院居民一旦拒绝尧回避
协商袁 或者协商一直无法达成
一致意见袁 三旧办只能按计划
采取下一步措施遥 对于部分无
法找到的被征收人袁 西区日前
还公布了 叶关于西区旧城改造
项目寻找失联被征收人的启事

渊征求意见稿冤曳袁并对提供线索
的公民给予一定奖励袁 这是准
备进行公开的野人肉搜索冶了钥
西区对于继续拖延的被征

收人已经失去耐心了吗钥 采取
这种人肉搜索方式合法吗钥合
理吗钥为此袁记者采访了西区三
旧改造办公室马锦荣主任 渊下
称院马冤遥

绎问院有人说院这事你们应该更耐
心一点袁 而这些行动是否表示你们已
经失去了耐心遥

绎马院首先，我们已经足够耐心，
从一次次地征求被征收人意见，到一
次次地征求社会公众意见，特别是前
段时间有关公开的充分协商，其征求
意见行动，从今年 3月底开始到 7月
底历时 4个月，充分听取了项目范围
内被征收人、社会学者、专业人士和社
会公众等社会各方的意见，在没有反
对意见的情况下，才确定了目前充分
协商的工作方案。

其次，现在也不能说没有耐心，我
们是按公布的计划实施，其步骤是：电
话约谈、上门张贴通告、上门举牌、约亲
戚朋友一齐谈、报刊公布补偿方案，电
视直接约谈、（必要时）组织听证会等
等，这样按部就班地推进，这本身就是
耐心，本身就是耐心细致的思想工作。

绎问院 我还听到有人说院 这些行
为袁也表示你们已是黔驴技穷袁只有这
点办法了遥

绎马院这话很直接。
三旧办是西区政府的一个部门，

做事必须依法依理，所以，看起来办法

似乎少了一点。正如西区项目专家顾
问组在《城市拆迁的思考》所阐述的，
一旦进入拆迁程序，拆迁方就是弱者，
因为，只要被征收人不理会，拆迁方除
了经过漫长的诉讼，没有别的办法。这
是拆迁行业无法克服的客观现实、是
其致命的弱点。

至于这是不是黔驴技穷呢？办法
只要够用就行了。我在此再次坦陈利
害关系：西区项目只要大家坐下来，摆
事实、讲道理、进行详细的分析，就能
够达成协议。如果达不成协议，那只有
一种可能：谈判的双方，有一方在不讲
理、在耍赖。后果呢？

如果是三旧办在不讲理、在坑蒙
拐骗被征收人。在全面公开的状况下，
如果整个社会都认为三旧办在耍赖，
在通过各种手段欺骗老百姓签约，那
么我只能辞去公职了，不辞职恐怕也
会被开除，相关的人员也会受到处理。
否则怎么向已签约的老百姓交代？

如果是被约谈的被征收人在不讲
理、在耍赖。现在对于非公职人员耍
赖，还真没有直接的处理方式，但是，
我想请这类被征收人想一想：第一，钉
子户之所以获得支持，是一部分社会
公众认为“政府不讲理地拆迁、拆迁户

是保护自己的合法财产”，但当项目的
一切过程被公布，社会公众会发现，至
少在西区项目上不是这么回事。这时，
你还能获得支持吗？还能赢得未来的
诉讼、实现拆迁发财的目标吗？第二，
目前，从中央到地方都在讲诚信社会，
一旦耍赖的行为被公布，那么你恐怕
不仅仅是输掉拆迁诉讼。有位居民就
和我讲过：这样的事我不做，我不想我
孙女在学校被她的同学鄙视。所以，请
好好想一想，希望所有的被征收人都
不要做损人也损已的事。

另外，我们已经多次明确告知：
“有什么意见就谈，西区项目做到有漏
即补、有错就改”，明确告知“到项目后
期，每拖延一天，西区财政就要为项目
承担每天 36万的利息损失”，在这种
情况下，如果少数被征收人依然用无
理坚持、拖延要价的方式来耍赖，这种
行为是不是有意损害整个西区的纳税
人利益，是不是可称为讹诈、碰瓷、公
开索贿？应不应该受到处罚？我们认
为：至少是类似于讹诈、碰瓷、公开索
贿，这种行为应该被制止，应该受到处
罚。我们这个观点在 3月下旬就公布
了，如果读者有兴趣，还可以大家一齐
讨论。

音西区三旧办是否野黔驴技穷冶钥

音野车震事件冶与野公开约谈冶有本质不同

从 8月 15日开始，共有 5户
第一批公开协商范围之外的被征
收人签订了补偿安置协议，三旧办
在此感谢：金马广场 B座 B2701房
欧先生、祥和街 10巷 10号 302房
林先生等、东大街 56号李先生、东
上街 16号黄先生、上新村 21号何
女士等。感谢这 5户被征收人对西
区旧城改造项目的支持。希望其他
尚未签订补偿安置协议的被征收
人，能主动与三旧办联系、协商、签

订补偿安置协议。

音注院 上新村 21号共有三位
产权人袁 两位签署了补偿安置协
议袁 其中一位产权人何先生失联
渊项目将刊登寻人启事冤袁 如 2017
年 1月 1日后依然失联袁将由市政
府下达补偿决定袁 提存其补偿款
项袁以完成该个案的征收工作遥

西区三旧改造办公室
二〇一六年九月六日

4尧无法联系的被征收人
2016年 8月 15日袁西区旧城改造项目进行了公开摇珠袁确定了第一批公开充分协

商的 30户被征收人袁现将近 20天渊至 9月 5日冤工作进展情况袁通报如下遥

二尧第一批公开协商范围之外的被征收人签约情况

一尧第一批公开充分协商的被征收人签约与协商情况
3尧拒绝协商情况

拒绝约谈的被征收人名单

依据西区旧城改造项目征收决定
久其补充决定袁 西区办事处需在 2016
年 12月 31日之前与西区项目所有被
征收人签订征收补偿协议遥为此袁西区
依据中华人民共和国土地管理法实施
条例尧 国有土地上房屋征收条例的相
关规定袁 并经历时 4个月的广泛征求
意见之后袁发布了叶关于西区旧城改造
项目充分协商具体程序的通告曳遥但由
于部分被征收人失联 渊或有意避而不
见冤导致协商受阻遥

因此袁 西区向全社会公开发布启
示袁寻找以下失联被征收人的下落渊现
住址或所在工作单位冤袁以便西区三旧
改造办公室上门解释尧协商遥

关于西区旧城改造项目寻找失联被征收人的启事
（征求意见稿）

若有公民提供以下信息袁并经
核实后袁西区旧城改造项目将按以
下标准给予奖励院

1、提供失联被征收人现住址
（非征收范围内）的，奖励 300元；

2、提供失联被征收人现在工作
单位的，奖励 300元；

3、提供能寻找失联被征收人的
其他重要信息：如直系亲属（父亲、
子女、兄弟姐妹）现住址或工作单位
的，给予 200元奖励。

二尧西区旧城改造项目给予的奖励

一尧失联被征收人的情况

征收范围内地址 失联被征收人姓名 其他说明

伊伊伊伊 伊伊伊 伊伊伊伊伊
伊伊伊伊 伊伊伊 伊伊伊伊伊

三尧联系方式与保密措施
1、公民可打电话（0760-88639986，联系人：吴小

姐）、发邮件到报料专箱（xqjcgzbaoliao@163.com），告知
西区三旧办相关信息。

2、提供失联被征收人信息的公民，其信息将严格
保密。奖金领取方式可用手机话费充值方式进行，或由
提供信息的公民自行决定。

音注院本文为征求意见稿袁公开登报后 15天内袁如
有反对意见可与现场办公室联系渊地址院中山市西区中
山一路 92 号袁 西区三旧改造办公室袁 邮箱院xiquji鄄
uchenggaizao@163.com冤袁15 天后视公众意见情况袁发
布正式通告后执行遥

中山市人民政府西区办事处
二〇一六年九月六日

1尧已签约情况

30户被征收人中，2户（金马
广场 A1座 402房、东上街 18号）
已经签订补偿安置协议。三旧办衷
心感谢金马广场 A1 座 402 房业
主谢先生，他是收到电话后，特地
从台湾赶回来签约；也感谢东上街
18号黄先生对西区旧城改造项目
的支持。

2尧同意协商情况

30 户被征收人中，21 户被征
收人已经同意进行协商，三旧办欢
迎这 21户居民，只要双方坐下来

摆事实、讲道理，一定能够达成协
议。三旧办再次重申：只要证明补
偿方案不合理，三旧办将有错就
改、有漏即补。

三旧办提醒院渊1冤如果不同意
补偿方案袁就请收集充分的证据袁
而不是只是毫无依据地强调个人
看法尧个人感觉尧个人要求曰渊2冤协
商不是指见一下面袁 而是一个持
续的过程袁 必须要有结果曰渊3冤部
分只是约了时间却未见面商谈
的袁请遵守约定袁按照充分协商的
规则与工作计划袁 只要二次约见
不到袁 将被归入下一阶段的协商
计划遥

本版转自叶中山日报曳 9月 7日 A10版

PDF 文件使用 "pdfFactory Pro" 试用版本创建   Ñ       www.fineprint.com.cn

mailto:xqjcgzbaoliao@163.com
mailto:uchenggaizao@163.com
http://www.fineprint.com.cn


第四版 201远年 9月 8日

西区旧城改造项目与未签约被征收人
充分协商顺序摇珠大会的结果通告

依据 2016年 7月 11日发布的《关于
西区旧城改造项目与未签约被征收人进行
充分协商的通告》，西区办事处于 2016年
8月 15日晚上 7：30至 8：30，在中山一路
92号西区旧城改造项目现场办公室，进行

了对未签约被征收人进入充分协商程序顺
序的公开摇珠。

公开摇珠在后山社区代表、居民代表
的监督下完成。

摇珠结果如下：

经过摇珠，在未签约被征收人中，随机
确定了金马广场 C2座 303房业主黄桂秋等
30户被征收人作为第一次充分协商对象。

其中，属于“知晓政策的同意者”是黄桂

秋等 9户；“知晓政策的未表态者”是林健强
等 4户；“知晓政策的反对者”是黄锐强等 4
户；“不知晓政策的未表态者”是谭钊等 13
户。西区三旧办将逐一约谈这些被征收人。

我区在此申明，充分
协商必须达到以下三个目
标之一：

1、如果能证明补偿方
案不合理或局部不合理，
西区将调整补偿方案相关
条目，并全面按新的补偿
方案实施。

2、如果认为补偿方案
合理，应当按现有的补偿
方案签订补偿安置协议。

3、如果认为补偿方案
合理，但拒绝签订补偿安
置协议，则通过公布全部
协商过程、进行电视辩论、
召开听证会等形式，向社
会展示协商过程全貌，让
社会公众判断谁是谁非，
然后，公开宣布后续处理
方式。

目前尚有三类 55 宗
未签约的被征收人，因客
观原因未进入摇珠，我区
将在下一轮充分摇珠前，
解决这些客观问题。希望
没有纳入第一次充分协商
的被征收人，尽快与西区
“三旧”改造办联系，无需
等到上门或登报约谈。

对仍未签约的被征收
人，我区将于 2016年 10
月下旬通过摇珠重新选定
第二次充分协商对象。

中山市人民政府
西区办事处

2016年 8月 18日

责 编院袁凤云
视觉设计院贺学宁

西区不再关注已签协议被征收人钥

安置房居民质量监督小组下月组建
近期袁 围绕着西区旧城改造项

目未签约居民袁 西区办事处动作频
频袁8月 15日袁西区如期进行了对未
签约被征收人进入充分协商程序顺
序的公开摇珠袁 并公布了通过摇珠
确定的 30户充分协商约谈名单袁表
示通过充分协商必须达到三个目
的院一是如果证明补偿方案不合理袁
西区承诺调整方案曰 二是如果证明
补偿方案合理袁 则按现有方案与约
谈被征收人签订补偿安置协议曰三
是如果被征收人只是拖延回避尧无
理坚持袁 则向社会公众展示谁是谁
非袁然后确定诉讼对象遥
对于西区的这种公开约谈方式袁

西区旧城改造项目内居民表示没有
什么意见袁 但对于西区至今未展开
安置房建设尧 对于已签协议居民的
一些问题未及时回复袁却意见很大遥
甚至认为院 西区项目的资金又出了
问题曰 少数居民则提出了激烈的意
见袁野西区与开发商一样袁 签协议之
前把你当爷袁签协议之后袁就是你求
他了冶遥 对于居民的这些问题与意
见袁 西区党工委副书记潘初元 渊下
称院潘冤表示袁这是一种误解袁为了让
西区旧城改造项目顺利推进袁 西区
目前已经做了大量工作袁 安置房确
定在 2016年 10月 18日开工袁 预计
在 2018年第四季度完成建设袁 为了
保证工程质量袁 安置房将由华润置
地负责建设袁 并按照华润开发项目
的质量管理流程实施管理袁同时袁西
区将在 9月底之前袁 组建由西区旧
改项目范围之内的居民质量监督小
组袁 参与到安置房建设质量管理之
中遥

荫问院 西区最近对未签约的被征
收人作了众多的宣传袁 好像对安置房
建设袁居民意见好大袁不知你了不了解
这些情况遥

荫潘院了解。我们收到了居民的一
些反馈、甚至是投诉，有些是与安置房
建设相关的问题，也没有及时的回复。
原因呢，主要是因为安置房建设开工
日期较难把握，我们已经公布了一次
预计开工时间，如果再次出错，很难向
居民交待，所以想等到安置房建设的
各种问题完全明朗之后，再一并回复。

荫问院安置房建设延迟袁是资金问
题吗钥居民甚至猜测院西区旧改项目又
出现问题了袁搞不下去了遥

荫潘院这真的是猜测了，安置房建

设延迟与资金无关。西区项目签订货
币补偿合同 3亿多元，已经支付了补
偿金约 2亿多，国开行尚有 6亿元的
补偿资金在等待支付，安置房建设资
金也有 6亿多在等待支付。

出了问题的是安置房建设的前期
工作，因办理各种手续问题导致安置
房建设延迟了，只有这类程序问题。

荫问院西区原计划在 2016年 5月
底之前开工建设安置房袁 现在准备在
何时开工尧何时竣工钥为何出现这样的
延迟钥

潘院按现在各种程序的进度，安置
房确定在 2016年 10月 18日开工，预
计在 2018年第四季度完成建设。
之所以延迟原因有二，一是急于求

成，对前期工作预计不足。大家都知
道，西区旧改项目因招商引资等客观
因素而延迟了，所以，西区在想尽一切
办法加快项目进度，其中一项就是想
学习其他的一些城市的做法，把基础
建设与地上建设分开报建、分开招标。
这样，就可以在 2016年 5月底之前，
先期展开基础建设，以加快征收安置
工作的进度，这一美好愿望导致了我
区对安置房建设开工期与竣工期的预
计过于乐观。二是中山规划管理、建设
管理相对严格，一方面不允许将基础
建设与地上建筑分开报建、招标，，再
加上其他的一些技术问题，如招标的
流标问题等，进一步导致了实际开工
时间比预计时间晚了。

荫问院 在 2016 年 10 月 18 日开
工袁 预计在 2018 年第四季度完成建
设袁这工期也比原来预计的长了点钥

荫潘院对于安置房建设，我们希望
做出精品，希望以质量为第一位，工期
为第二位。当然，在保证质量的前提
下，还是会尽量加快工期的，但是，在
工期预计上，希望稍稍保守一点。

荫问院质量的确是第一位的袁不应
为了赶工而疏忽质量袁 西区还有什么
措施来保证质量钥

荫潘院 安置房建设将由华润置地
负责，华润已经组建了精干的队伍，在
质量管理上将完全按照华润开发项目
的质量管理流程实施管理。同时，我区

将在 9月底之前，组建由西区旧改项
目范围之内的居民质量监督小组，由
这些居民参与到安置房建设质量管理
之中，具体的规定将在 9月初公布，欢
迎居民踊跃报名参与。同时，西区也将
组建由区建设局负责的质量监督小
组。总之，我们希望对安置房的质量管
理将是全方位的，以此保证建设出高
品质的安置房。
荫问院一些居民反映袁因为安置房

拖延了袁所以他们签协议可以拖延尧搬
家也可以拖延袁您怎么看待这种观点钥

荫潘院作为一种情绪，而且是因为
安置房建设延迟而引发的，我可以理
解，也深感抱歉。但是，这在道理上是

说不通的。
首先，法理上，不能说“他违法，所

以我就可以违法，他违约，我就可以无
理由地违约”；其次，这不是西区主动
违约，安置房建设之所以延迟，其原因
是客观因素，主要是各种程序问题，比
如项目公开招标流标了，我们不能在
已经流标的情况下，硬是确定中标单
位。其三，具体到签订补偿安置协议与
搬迁问题，签不签订补偿安置协议与
安置房建设延迟几个月并没有联系；
而搬迁时间，安置房交晚了，当然可以
晚一点搬家，但安置房交晚了，搬家所
需时间就由 3个月变成 6个月？这可
没道理。

音西区旧城改造项目将于 10月 18日开工

音注重安置房质量袁将组建居民质量监督小组

音西区将持续关注
旧改项目被征收人
荫问院有居民提出院装修期如果遇到春节袁那

么 3个月装修期就不够遥您认为呢钥
荫潘院这一投诉，我们已经收到了，经过研究

并经市政府批准，同意：如果搬迁期限内包含春
节，搬迁期限延长一个月。

同时，为了尽力帮助居民完成装修，西区项
目将提供统一装修服务。许多居民也很关心此
事，这项工作将在 2017年第二季度展开。首先说
明：政府与西区旧改项目不会在统一装修服务中
获取任何的利益，只是提供一种规模性的服务，
就像团购一样的服务，争取快、省、好地帮助居民
完成装修。

荫问院居民还有一种观点院安置房建设延迟袁
应给予赔偿袁对此袁您怎么看钥

荫潘院安置房的延迟的确是一种违约，如前所
述，我们很无奈、也很抱歉。至于赔偿问题，如果这
一延迟造成了居民损失，那么西区项目肯定赔偿。
比如：在此之前，由于工作失误造成了几十户居民
晚发了补偿款 1-4天，西区旧改项目向这几十户
居民，赔付了最低 2元、最高 2000元的利息。

但是，由于西区项目采用的是“先签订协议，
安置房交付使用之后，居民才交出原来的房屋”，
并且签订协议、承诺给予安置房之时，没有收取
居民任何的费用（居民需要补交房屋差价，都是
在安置房交付之时收取），即，居民一直维持着原
来的生活状态，也没有任何付出。所以安置房交
付延迟，并没有给居民告成损失。也正是这一原
因，所以在双方签订的补偿安置协议只约定：如
果安置房交付延迟，居民搬迁日顺延，而没有其
他赔偿的约定。

荫问院居民还有一种情绪袁认为只要签订了
补偿安置协议袁西区就不再关注他们了遥您怎么
看这一观点钥

荫潘院首先，由于安置房建设延迟了，有些该
与已签协议居民互动的事项也就延迟了，所以请
这些居民谅解。最近，我们将展开安置房园林、大
堂等设计的公示等事项，组建居民安置房质量监
督小组，也是构建与已签协议居民的互动平台，
还有就是统一装修的组织等等。我在此表个态：
西区对西区项目被征收人的关注，将一直到被征
收人搬迁至新建安置小区并发完产权证为止，签
订货币补偿协议的，则是支付完货币补偿、该居
民搬离拆迁区域为止。
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